
２学期が始まりました
緊急事態宣言の中、2学期が始まりました。例年なら、始業式は全校生が一堂に会

して行いますが、今回は各教室の大型テレビの画面越しです。学校長からは、「感染

症対策をしっかりして、自己ベストを更新する学期にしよう」という話がありまし

た。各学年の代表生徒の意見発表と表彰を行い、短時間で終了しました。

今回の緊急事態宣言により、2年生の職場体験学習、3年生の修学旅行の日程が変

更になりました。さらに、県や地区新人大会も中止となり、学校行事は工夫を凝ら

しながら開催する方法を探っているところです。開始早々に様々な予定が変更と

なりましたが、生徒達は落ち着いて学校生活に取り組んでいます。
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県大会 関東大会等で活躍 各種表彰
7月23日、26・28日に行われた県大会で、3年片見楓さん、2年伊藤凜さんが素

晴らしい成績を収めました。片見さんは、県大会の大舞台で自己記録を更新するベ

ストパフォーマンスを披露しました。伊藤さんは群馬県で行われた関東大会に出場

し、上級生に交じって素晴らしい演技を見せてくれました。成績は次のとおりです。

栃木県総合体育大会

◆陸上競技 K．Kさん

３年男子 走り幅跳び 第2位 6m22

３年男子 110mハードル 第7位 16秒88

◆体操競技 R．Iさん

跳馬：優勝 平均台：準優勝

ゆか：第3位 個人総合：準優勝

関東大会出場

また、上都賀地区少年の主張コンクール（書類審査）では、

3年S．Oさんが優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。



職員による教育活動の自己評価結果
1学期の教育活動について職員による自己評価を行いました。目指す生徒像にどれだ

け迫れているか、生徒の様子と職員の取り組みの2点から評価しました。2学期は、、学
校全体として取り組んでいる「自分の考えを伝える」活動を、重点的に行っていく予定
です。御家庭や地域と協力して「自分の考えを伝える力」を育てていきたいと考えてお
りますので、御協力のほどよろしくお願いいたします。

よい点 課題
・真面目に自分の役割を果たしている ・自分の考えをはっきりと伝えるの
・元気にあいさつできる生徒が増えた が苦手
・自他の人権を尊重し、思いやりのある行動が ・あいさつの声が小さい生徒がいる
できる ・主体的に学習に取り組む生徒が減

・人の話をきちんと聞ける った
・部活動に前向きに取り組む生徒が多い ・自分で考えて動く生徒が少ない
・授業の振り返りを行い、学びの確認を行って ・困難を自力で乗り越えようとする
いる（教師）） 力が弱い

・個に応じた指導を行っている（教師） ・生徒の主体的な活動の支援（支持
・意図的に自分の意見を伝える場面を設定して を減らすなど）が不十分（教師）
いる（教師）

の行事予定
1(金) 登校指導 安全点検 18(月) 3年実力テスト
4(月) 学習相談（～7日） 20(水) 3年赤ちゃんふれあい体験、
7(木) 2学期中間テスト（～8日） 2年思春期健康教室
8(金) SSW来校 22(金) SSW来校

家庭教育学級研修会 24(日)～26(火) 3年修学旅行(東北方面)
11(月) 3年教育相談（～15日） 25(月)～27(水) 2年マイ・チャレンジ
14(木) SC来校 28(木)～ 三者懇談(全学年)
17(日) メディアコントロールデー 28(木) SC来校

１年生が稲刈り 9/7

１年生が稲刈りを行いました。久しぶ
りの太陽の下、保護者の方にもお手伝い
いただき、泥だらけになりながら刈り取
りを行いました。手刈りした後は、アグ
リサポートの鈴木章由様がコンバインで
の刈り取りの実演と現代農業についての
お話をしていただきました。生徒達は、
昔の農業と現代の農
業の違いを実感して
いたようです。収穫
したお米は後日販売
しますので、御協力
をお願いします。

自分で決めた夏休みの課題 9/7

自分で決めた「夏休みの課題」のレポートはバラエティに富んだ面白いものがたくさ
んありました。家の手伝い、食事の用意、友達とサイクリングなど、生徒の取り組みの
様子がわかってにんまり、それを温かく見守ってくださった保護者の皆様の言葉を読ん
でほっこりしました。作品は南爽祭で展示します。この宿題を通して何より大切にした
かったのは、「自分で決めて実行する」ということです。生徒達には、課題を「与えら
れるもの」ではなく「自分で決めるもの」＝「自分事」としてとらえてほしかったので
す。この考え方は教科の学習や部活動、委員会活動などにも通じます。課題を自分のこ
ととしてとらえ、主体的に活動できる生徒を育てたいと考えています。

生徒会役員選挙 9/15

令和3年度の生徒会役員選挙立会演説会、
投票を行いました。生
徒数の減少により、今
年度から生徒会役員も
２名減の5名になりま
す。
立会演説会はリモー

トで行い、どの候補者
も自分の意見や公約を
はっきりと述べました。
続いて行った投票も全
員が真剣に考えて投票
していました。


